LEBENSHILFE

Künstler bemalen Bauzaun am Quartier

Bamberg - Das "Atelier Lebenskunst" der Lebenshilfe Bamberg e. V. plant mitten in der Stadt ein Kunstprojekt Künstler mit und ohne Behinderung zum Thema "Bamberg Inklusiv". Unübersehbar klafft derzeit im Stadtzentrum eine große Baulücke. Die Sparkasse Bamberg setzt dort das Bauprojekt "Quartier an der Stadtmauer" um. Für das Kunstprojekt stellt die Sparkasse der "Inklusiven Kulturwerkstatt" ein längeres Stück Bauzaun an der Promenade zur künstlerischen Be-

malung zur Verfügung und un-

Das "Atelier Lebenskunst" wird nun den Bauzaun als Gemeinschaftsprojekt mit Künstlern aus der Region Bamberg zum Thema "Bamberg Inklusiv" bemalen. Den beteiligten Künstlern mit und ohne Behinderung werden bei der künstlerischen Umsetzung zum Thema "Bamberg Inklusiv" keinerlei Vorgaben gemacht. So kann das Gemeinschaftswerk abstrakt, modern, expressionistisch, hyperreal,

terstützt das Projekt finanziell.

wird es wohl ein Mix aus allem werden. Nach Fertigstellung des Bildes wird es auch keine Rolle

mehr spielen, welcher Pinsel-

strich von wem gemalt wurde,

denn Kunst kennt keine Behin-

Das Bild von Bamberg soll den Bambergern aufzeigen, dass Inklusion keine Utopie bleiben soll, sondern gelebt werden kann. Künstler, die sich an dem

Kunstprojekt beteiligen wollen,

können sich mit dem "Atelier

red

klassisch, minimalistisch, naiv, Lebenskunst" (0951/18972100, oba@lebenshilfe-bamberg.de) surrealistisch oder in Pop Art umgesetzt werden. Letztendlich in Verbindung setzen.

derung.